

No hubo sorpresas en el Pennsylvania Derby (G.1) HOT ROD CHARLIE SE LLEVÓ EL "STAKES" MAS LLAMATIVO DE LA SEMANA



lestia al entrar al derecho por parte de Hot Rod Charlie a Midnight Bourbon, no pasó al distanciamiento como fue evidente en el "Haskell" y donde cada entrenador tuvo su punto de vista sobre lo que ocurrió en la última curva.

O'Neill, indicando "no hubo mayor interferencia", mientras en cambio Asmussen pensó en voz alta, "es la segunda ocasión que pasa lo mismo". Al final, no hubo cambios.

El potro Hot Rod Charlie fue el mejor de la contienda para conseguir su primera victoria en un G1. Lo condujo su habitual Flavien Prat, quien esperó pacientemente junto a Doug O'Neill, la confirmación de su triunfo.

La tercera ubicación fue para Americanrevolution (Constitution) y cerró el marcador Fulsome (Into Mischief). Luego remataron: Bourbonic, Speaker's Corner, l'Am Redeemed y Weyburn. El tiempo para 1.800 metros fue de 1:48.63.

El camino para el "viajero" Hot Rod Charlie será retornar a California para correr la "BC Classic" en "Del Mar".

Desde el abrir de gateras los potros Hot Rod Charlie (Oxbow) y Mignight Bourbon (Tiznow) no se dieron tregua.

Los vimos pelear en el "Haskell Stakes" (G.1) cuando ocurrió lo inesperado en los tramos finales, al estorbar claramente el pupilo de Doug O'Neill al de Steven Asmussen, rodando espectacularmente su jockey Paco López.

En el "Pennsylvania Derby", a pesar de una mo-

IRAD ORTIZ JR. ES EL LÍDER EN LA PRIMERA SEMANA DE LA TEMPORADA DE OTOÑO EN "BELMONT PARK"



Al finalizar la primera semana de actividad en "Belmont Park", la "máquina" Irad, junto a su hermano José Luis, mandan la estadística de jockeys de esta temporada en el hipódromo neoyorquino por carreras ganadas.

Ambos se encuentran con 10 primeros y la diferencia radica en las sumas ganadas donde el líder es Irad, que acumuló en premios \$1'0123.079. Su hermano, se encuentra en los \$720.311.

Buen inicio para el panameño José "Gato" Lezcano que celebró 8 triunfos. Su paisano Luis Sáez, es segundo en el dinero ya que obtuvo \$832.405. El norteamericano Dylan Davis, es quinto con 7 primeros.

JOEL ROSARIO SE CONSOLIDA COMO EL MAYOR GANADOR DE "STAKES" DE LA TEMPORADA

El orgullo de "Quizqueya", luce impecable en esta época y fue imbatible con Jackie's Warrior en "Parx Racing". En premios es el primero en todo los EE.UU.

Su primer G3 de esta temporada fue el "Megahertz" donde estuvo en el sillín de Mucho Unusual. Mientras que su primer G2, fue el "San Gabriel Stakes". Con Kimari, obtuvo su primer G1 de año. A la fecha sus premios llegan a los \$23'265.077. Tiene 181 primeros en 853 presentaciones, una cifra muy alta.

Rosario podría igual el registro de "stakes" ganados en una sola temporada, recordando que al momento, el título es para el recordado Garret Gómez.

